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По оценкам ООН, прогресс Беларуси в реализации Повестки - 2030 составляет почти 80%. В 2022 году Беларусь заняла 34 место в рейтинге достижения Целей устойчивого развития (ЦУР). Этот результат достигается интеграцией ЦУР в политику белорусского государства, трудом всего белорусского общества, неизменной нацеленностью Беларуси на конструктивное сотрудничество с международными партнерами. 
К сожалению, усилия Беларуси, как и многих развивающихся стран, по реализации ЦУР стали сегодня заложником нарастающих процессов межгосударственной конфронтации, неготовности группы стран уважать суверенный выбор путей развития других государств и вести честный диалог по актуальным проблемам глобальной и региональной безопасности. 
Пандемия КОВИД-19 высветила пропасть между богатыми и бедными странами, их ресурсный и технологический разрыв.  Сегодня он продолжает углубляться в условиях продовольственного и энергетического кризисов, климатических вызовов и ключевого препятствия для достижения ЦУР - кризиса в сфере международной безопасности. 
Приверженность достижению ЦУР требует практических действий по снижению конфронтации, в том числе на площадке СПЧ, и налаживанию диалога для скорейшего урегулирования кризисов. 
Усугубляет проблему достижимости ЦУР фактор западных санкций, наносящих урон экономикам целых стран и подрывающих права наиболее уязвимых слоев населения. 
Так, санкции, введенные против Беларуси, призваны затормозить развитие ключевых отраслей национальной экономики. Запрет на доступ белорусских удобрений на международные рынки способствует глобальному росту цен и дефициту продовольствия, наносит ущерб, в первую очередь, развивающимся странам.
Негативное влияние санкций на экономические и социальные  права зафиксированы в отдельных документах ЮНКТАД и ФАО. Многие  страны на площадке СПЧ не раз выражали озабоченность этой проблемой.
Беларусь уверена, что приверженность достижению ЦУР требует отказа от незаконной политики санкций, подрывающей усилия государств по обеспечению устойчивого развития и прав человека. 
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The UN estimates that Belarus' progress in implementing the 2030 Agenda is almost 80%. In 2022, Belarus ranked 34th in the Sustainable Development Goals (SDGs). This result is achieved by integrating the SDGs into the policies of the Belarusian state, by the work of the entire Belarusian society, and by Belarus' unwavering focus on constructive cooperation with international partners.  
 
Unfortunately, the efforts of Belarus, like those of many developing countries, to implement the SDGs have today become hostage to the growing processes of interstate confrontation, the unwillingness of a group of countries to respect the sovereign development choices of other states and to engage in an honest dialogue on topical global and regional security issues.  
 
The COWID-19 pandemic has highlighted the gap between rich and poor countries, their resource and technological gap.  Today, it continues to deepen amidst the food and energy crises, climate challenges and the key obstacle to achieving the SDGs: the international security crisis.  
 
Commitment to achieving the SDGs requires practical actions to reduce confrontation, including through the HRC, and to establish dialogue to resolve crises as soon as possible.  
 
The problem of achieving the SDGs is exacerbated by Western sanctions, which damage the economies of entire countries and undermine the rights of the most vulnerable segments of the population.  
 
For example, sanctions imposed on Belarus are designed to slow down the development of key sectors of the national economy. The ban on access to international markets for Belarusian fertilizers has contributed to global price increases and food shortages, hurting developing countries in particular. 
 
The negative impact of sanctions on economic and social rights has been documented by UNCTAD and FAO. Many countries on the HRC platform have repeatedly expressed their concern about this problem. 
 
Belarus is confident that the commitment to achieving the SDGs requires abandoning the illegitimate policy of sanctions, which undermines the efforts of States to achieve sustainable development and human rights.  
 
Thank you for your attention. 



